

## Casablanca : inauguration de l'Hôpital Cheikh Khalifa Ibn Zaïd

Zitouni IMOUNACHEN - 2025-06-19 08:31:52 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'hôpital Cheikh Khalifa Ibn Zaïd, inauguré le 17 mars, est le plus grand établissement de soin privé dans le Royaume.

Situé à Hay Hassani, l'établissement de soin relève de la Fondation Cheikh Khalifa Ibn Zaïd et fonctionnera dans les mêmes conditions que l'hôpital privé Cheikh Zaïd de Rabat. Il s'étend sur une superficie de 65.000 m<sup>2</sup> dont 47.200 m<sup>2</sup> construits. La surface dédiée aux soins s'élève à 41.000 m<sup>2</sup>.

Le projet a nécessité plus de 100 millions de dollars. Un montant qui représente un don des Emirats arabes unis destiné à renforcer l'infrastructure sanitaire et favoriser la formation du personnel de santé puisque l' Ibn Zaïd fonctionnera en synergie avec la faculté des sciences de la santé Mohammed VI.

L'hôpital disposera, dans une première phase, d'une capacité de 280 lits, avec une possibilité d'extension à 400 lits. Le plateau technique comporte 8 salles d'opération, 85 salles d'exploration et de traitement et 85 salles de consultation.